

Liebe Eltern,
in den kommenden Wochen heißt unser neues Projekt „**ICH UND DU- DAS SIND WIR**“.

Nachdem im Dezember, März und April jeweils ein neues Kind die Marienkäfergruppe ergänzt hat, möchten wir nun gemeinsam mit allen Kindern, im Rahmen des anstehenden Projekts, einander noch besser kennen lernen.

Wir beginnen mit dem eigenen Körper und beantworten verschiedene Fragen z.B. wie heißen meine einzelnen Körperteile, wie alt und wie groß bin ich, wie viele Zähne und welche Haarfarbe habe ich usw.

Seinen eigenen Körper kennen lernen und sich bewusst wahrnehmen und erkennen was in einem steckt ist wichtig und gibt Selbstvertrauen.

Im weiteren Verlauf des Projekts wird jedes Kind mit all seinen Besonderheiten vorgestellt und Gemeinsamkeiten und Unterschiede untereinander herausgefunden z.B. körperliche Gemeinsamkeiten und Unterschiede, gemeinsame/unterschiedliche Vorlieben usw.

Dadurch lernen die Kinder nicht nur einander besser kennen, sondern auch jeden so anzunehmen wie er ist.

Man muss zuerst sich kennen lernen, um ein echtes „Du“ zu sprechen und ein „Wir“ zu erfahren!



Des Weiteren möchten wir das individuelle Lebensumfeld eines jeden Kindes erkunden und darstellen z.B. in Form eines „Familienbaums“. Einige unserer Wandertage werden wir zusätzlich dazu nutzen, die Wohngebäude der Kinder (das „Zuhause“) zu besuchen.

Im Flurbereich der Marienkäfergruppe, werden Sie über die stattgefundenen Aktivitäten informiert. Bei Fragen kommen Sie gerne auf uns zu.

Es grüßt das Team der Marienkäfergruppe

Eine wichtige Bitte:

Zum Projektauftritt möchten wir gerne unsere „Morgenrunde“ wieder aufleben lassen. Um diesen schönen und sehr beliebten Start in den Tag für alle möglich zu machen, bitten wir Sie als Eltern, Ihr/e Kind/er bis spätestens 8:45 Uhr in den Gruppenraum der Marienkäfergruppe zu bringen.

Sollten Sie es mal nicht pünktlich schaffen, warten Sie bitte im Flurbereich, um den Morgenkreis (8:45 Uhr- 9:00 Uhr) nicht zu stören. Danke für Ihr Verständnis:)